Discurso de Intervención Segunda Sesión de Redacción para el Financiamiento para el Desarrollo

Lunes 13 de Abril 2015

Financiamiento Doméstico Público

Agradecemos a los Co-Facilitadores por el proceso de redacción del Borrador Cero para el Financiamiento para el Desarrollo.

Nuestra delegación se alinea a la intervención de Sudáfrica en representación de G77 más China así como lo expresado por la delegación de Ecuador en representación de CELAC y quisiéramos señalar tres puntos en nuestra capacidad nacional.

- 1. Reconocemos que el financiamiento público doméstico, es un pilar fundamental para alcanzar un desarrollo inclusivo y para darle sostenibilidad a dichos resultados. Sin embargo, las bases tributarias de los países, se han erosionado debido a la evasión y elusión, prácticas que son aún más utilizadas debido al entorno que ofrece una economía globalizada e interconectada. Por ello, los esfuerzos nacionales para ampliar el financiamiento público, deben estar acompañados de la cooperación internacional necesaria con para el establecimiento de reglas en un marco de gobernanza global para erradicar las prácticas ilícitas de evasión y elusión de impuestos.
- 2. Por otro lado, reconocemos que debe existir un balance entre los esfuerzos nacionales de "Financiamiento Público Doméstico" y la solidaridad a través del "Financiamiento Público Internacional" para alcanzar la ambiciosa agenda de desarrollo para la humanidad, especialmente para los países menos desarrollados.
- Por último, apoyamos la incorporación en el "Borrador Cero" de la implementación de medidas para reducir la tala y pesca ilegal, ya que para muchos países, dichas prácticas reducen los ingresos fiscales disponibles para orientarlos al desarrollo.

Muchas gracias.